

## LA BALME-DE-SILLINGY

# Une journée de sensibilisation aux tri des déchets et développement durable



**Les filles du Bac Pro Sapat ont ramassé les déchets, encouragées par leur responsable, Charline Bonvin.**

Photo Le DL/Christian LACÔTE

C'est une première que viennent de réaliser les élèves de la classe Bac pro Sapat de la Maison Familiale et Rurale de La Catie. Après avoir visionné en classe un documentaire sur le fonctionnement d'un centre de tri sélectif des déchets avec les différents types de pollution qu'il est possible de rencontrer et l'impact sur l'environnement en classe, ils ont formé trois groupes : un sur la commune de Sillingy, un au chef-lieu de La Balme et un autre sur les bords du lac du Domaine du Tornet. L'objectif était, en partenariat avec le futur supermarché qui va bientôt ouvrir ses portes sur la commune, de ramasser les déchets trouvés. Ce jeudi, la matinée a donc été consacrée à la pratique, et l'après-midi, c'est la théorie qui s'est développée en petits groupes autour de projets concernant le développement durable pour mener des actions qui pourront être mises en place au sein de la MFR.